

## Agradecimientos

# De la Familia Alessandri- Rodríguez

La familia Alessandri-Rodríguez entregó la siguiente nota de agradecimientos por las condolencias y muestras de aprecio y simpatía recibidos con motivo de la muerte del ex Presidente de la República, don Jorge Alessandri Rodríguez:

"Ester Alessandri de Matte, Marta Alessandri Rodríguez, Juana Izquierdo de Alessandri, Elena Grez de Alessandri, familia Alessandri Besa, Familia Matte Alessandri, Familia Alessandri Montes, familia Alessandri Morandé, familia Scroggie Alessandri, familia Alessandri Grez.

"Agradecen profundamente emocionados todas las muestras de afecto que han recibido con motivo del fallecimiento de don Jorge Alessandri Rodríguez, acompañándolos en la capilla del Cementerio General y durante los funerales.

"Agradecen especialmente a Su Excelencia el Presidente de la República y señora, a los señores miembros de la Honorable Junta de Gobierno, Ministro de Estado, al Excmo. Sr. Nuncio Apostólico, a su Eminencia el Cardenal Arzobispo de Santiago, a los señores embajadores de países amigos, a Su Majestad la Reina de Inglaterra, a los embajadores de Chile en el extranjero, al Cuerpo Diplomático, a los miembros de las fuerzas armadas, a los miembros del Poder Judicial, a los señores intendentes, gobernadores y alcaldes, a los arzobispos, obispos y sacerdotes, a los jefes o ejecutivos de empresas públicas, privadas, corporaciones y dirigentes sindicales, a los rectores de universidades y directores de institutos profesionales, a los medios de comunicación, periodistas, fotógrafos, camarógrafos de TV que respetaron sus deseos de austeridad. A todos los educadores, médicos y amigos.

"Agradecen también muy sinceramente las misas ofrecidas por el descanso de su alma, las flores y co-

ronas de caridad, las cartas, telegramas y tarjetas y todas las manifestaciones que de una u otra manera nos han demostrado la admiración y el cariño que despertaba su persona.

"No puede la familia Alessandri dejar de manifestar en un acto de justicia su profundo agradecimiento al equipo médico que atendiera a don Jorge, dirigidos por el gran neurólogo Dr. don Sergio Ferrer: los doctores Enrique Moya, Luis Costamallere, Alberto Molinare (ya fallecido), Armando Roa, Oscar Hoppe, Hernán Hevia, Roberto Ossandón, Raimundo Santolaya, Juan Mendoza, Luis Cartier, José Miguel Reed, Juan Schiller, Juan Chomaly y, hasta el último instante, los doctores Nicolás Velasco y Eduardo Napolitano. Al equipo de la Unidad de Tratamiento Intensivo, dirigido por el Dr. José Saavedra, toda nuestra gratitud e igualmente al director del Hospital Militar, coronel Hans Zippelius como también al personal administrativo, enfermeras y auxiliares; la bondadosa y eficiente atención de las kinesiólogas Annetta Marie Jacob y Lily Reginato. Al hospital del Trabajador, que por encargo de don Eugenio Heiremans, prestaron elementos que hicieron más soportable la enfermedad de don Jorge.

"También agradecemos a sus magníficas enfermeras, que lo atendían bajo la supervigilancia de la enfermera coordinadora del Hospital Militar, señora Zinnia Maggi: las señoritas Ana María Ortiz de Zárate, Verónica Seguel, Margarita Fuchslocher y, especialmente a Alejandra Salinas, Denisse Tapia, Berenice Berrios y Lidia Núñez, quienes lo acompañaban, junto al Dr. Sergio Ferrer y miembros de su familia, en el momento de su serenísimu muerte a las 9.20 P.M. del domingo 31 de agosto.

"Gracias damos también al director general de Carabineros don Rodolfo Stange, al alcalde de Santiago don Carlos Bombal y al director del Cementerio General, Sr. Enrique Urrutia, que hicieron posible que el funeral fuera un homenaje ordenado y respetuoso.

"Y, por último, la gratitud total para Monseñor Emilio Tagle Covarrubias, que lo confortó a él en todo momento con profunda caridad, lo mismo que a su familia".